

## Départ du président burundais pour le Qatar

PANA, 28/11/2008 Bujumbura, Burundi - Le président burundais, Pierre Nkurunziza, a quitté Bujumbura vendredi matin à destination de Doha, la capitale du Qatar, où il prendra part de samedi à mardi prochain à une conférence internationale sur le financement des pays sous-développés, a-t-on appris de source officielle burundaise. Les participants feront l'évaluation de la mise en œuvre des recommandations de la précédente conférence et les voies et moyens d'assurer un développement durable. La dernière conférence internationale sur le financement des pays sous-développés a eu lieu en 2002 au Mexique.